



Isabelle FLORENNES
Députée des Hauts-de-Seine
Ludovic MENDES
Député de Moselle

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mercredi 26 janvier 2022

Dans le cadre de la **mission ministérielle contre les actes antireligieux** qui leur a été confiée le 1er décembre dernier par le Premier ministre, **Isabelle FLORENNES, Députée des Hauts-de-Seine et Ludovic MENDES, Député de Moselle, se rendront à Strasbourg, ce vendredi 28 janvier.**

Ce déplacement, qui prendra place tout au long de la journée, sera l'occasion pour ces derniers de rencontrer l'ensemble des acteurs locaux concernés - représentants des cultes, services de l'État et élus - et échanger avec eux autour de la recrudescence du phénomène antireligieux et de ses manifestations. Un point presse, à la préfecture du Bas-Rhin, clôturera cette journée de rencontres.

D'autres déplacements suivront à Lyon, Sarcelles, Nantes et Toulon, notamment. Ils sont complémentaires des très nombreuses auditions actuellement menées par Isabelle FLORENNES et Ludovic MENDES.

Pour rappel, ces derniers remettront leur rapport au Gouvernement, au début du mois de mars.

Contact presse :

Sarah Boucenna
Thibaud Muller